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Prezados Empresários, 
 
No último sábado, dia 30/11/2019, reunidos no auditório da SR Rio de Janeiro Sul, 
executivos da Caixa, representantes do SINCOERJ - Sindicato dos Lotéricos no Estado do 
Rio de Janeiro e 25 Empresários Lotéricos, debateram questões relativas ao futuro dos 
negócios do mercado de loterias. 
 
A parte da manhã foi dedicada ao alinhamento de ideias entre a Caixa e o SINCOERJ, 
sendo a parte da tarde reservada para o recebimento dos Empresários, visando 
promover uma aproximação com os parceiros, debater questões de interesse mútuo e 
alinhar as estratégias da empresa. 
 
Na reunião entre os executivos da Caixa e o SINCOERJ, o tema principal tratado foi o 
debate da recomposição da rede lotérica, que será realizado por processo de Pregão 
Eletrônico (Licitação), ainda este ano e no início de 2020. 
 
A Diretora Thays Cintra apresentou os argumentos para esta recomposição, afirmando 
que foi realizado um estudo conservador para a instalação destas novas UL’s, e que foi 
levado em consideração a distância de mais de 1Km de diâmetro e o respeito ao 
equilíbrio econômico financeiro da UL hoje existente, e o mais importante é que será 
vedada, em edital, a futura transferência do local indicado para licitação, evitando assim 
problemas de transferência destas novas UL’s para locais próximos das hoje existentes. 
 
No caso do RJ, das 46 loterias a serem licitadas, mais de 90% estão situadas em novos 
municípios, com apenas um ponto a ser licitado, sendo que as restantes estão em 
municípios maiores do RJ e, com no máximo, 2 a 3 pontos a serem licitados. 
 
A Diretora da Caixa, afirmou que todos os pontos terão uma avaliação em conjunto com 
o SINCOERJ e que este foi um compromisso assumido com a FEBRALOT, que será em 
nível nacional, que o RJ foi o Estado escolhido para que esse trabalho fosse iniciado e 
servisse de modelo para o restante do País. 
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A Superintendência Centro Leste Fluminense, na gestão da Superintendente Sr.ª 
Marcele Sardinha, apresentou o estudo de cada munícipio, onde foi mapeado a 
necessidade de expansão, estudo este muito detalhado, sendo que a maioria dos 
pontos, a priori, não necessitam de ajuste, mas foi pré-agendado uma reunião nesta SR 
para ajustarmos alguns municípios apresentados. 
  
Na sequência houve uma apresentação da SR Oeste, na gestão do Superintendente 
Sérgio Sales, uma vez que a região ainda está sendo estudada pela SR e ocorrerá uma 
reunião com o SINCOERJ para definição das licitações nos municípios afetados. 
 
A Caixa, na representação do Superintendente Nacional para os Estados do Rio de 
Janeiro e Espirito Santos, SUREF, Sr. º Kleber Paz, organizará, em conjunto com o 
SINCOERJ e seus Delegados Sindicais, reuniões nas 7 Superintendências do RJ para que 
possamos fechar estes 46 pontos destinados ao Rio de Janeiro. 

 

Na parte da tarde o evento contou com a presença de 25 empresários lotéricos, sendo 
12 convidados da Caixa, que participaram do evento Nação Caixa, em Atibaia, e 13 
convidados do SINCOERJ. 
 
O Superintendente Regional da SR Rio de Janeiro Sul, Sr. º Paulo César Leopoldino, fez a 
abertura dos trabalhos, juntamente com o Superintendente Nacional da SUREF, ambos 
destacando a iniciativa pioneira dessa gestão, de estabelecer um canal com a rede 
lotérica, com o propósito de ouvir e reconhecer as contribuições, buscando melhorias 
na condução dos negócios.  

 
Kleber Paz e Paulo Cesar Leopoldino 
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Na sequência, o Assessor Estratégico da Presidência da Caixa, Sr. º Celso Leonardo, 
idealizador do encontro, reforçou o objetivo da reunião, enfatizando que a colaboração 
dos parceiros lotéricos nos grupos de trabalho do evento Nação Caixa Loterias, serão 
compilados, visando alavancar várias esferas desse setor. "As Loterias representam o 6º 
maior business no mundo. Temos vários desafios, mas também várias oportunidades 
para crescer muito mais". Finalizou o Assessor. 

 
Celso Leonardo 

O Presidente do SINCOERJ, SR. º Marcelo Furtado de Araújo, em sintonia com seu 1º 
Vice-Presidente, SR. º Marcelo Gomes de Oliveira, ressaltou a importância desse 
trabalho vanguardista, de evolução conjunta e que o reconhecimento da categoria por 
esta nova gestão da Caixa trará muito resultado para o nosso negócio. 

 
Marcelo Furtado e Marcelo Gomes 
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Na sequência, a Diretora Thays apresentou aos lotéricos convidados, o planejamento de 
expansão da rede, dialogando com todos a respeito dos problemas e futuro do negócio, 
abrindo oportunidade para que todos pudessem perguntar o que desejassem e assim 
foi feito por alguns empresários que trataram de temas como, problema de manutenção 
de equipamentos, sistema, tarifas, adicional de segurança e outros.  
 
A Diretora realçou aos presentes a importância do SINCOERJ/FEBRALOT no trabalho 
realizado em conjunto com a Caixa, trabalho este que já resultou em conquistas 
recentes para a rede lotérica. 

 
Thays Cintra 

O último a ser apresentar foi o Diretor da área de Fundos de Governo e Loterias, DEFUS, 
SR. º Edilson Vianna, que trata da parte de jogos e produtos, que apresentou as entregas 
realizadas pela nova gestão da empresa, algumas há tempos esperada pela rede lotérica, 
e que em tão pouco tempo foi realizado. 

 
Edilson Vianna 
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Apresentou as próximas entregas como a mudança na Loteca e da Timemania, a 
inicialização do novo jogo SETE DA SORTE, já para o mês janeiro de 2020, o projeto de 
colocar o bilhete da Loteria Federal on-line no TFL e ter a opção de bolão, sendo que o 
melhor está em estudo bem adiantado para a implantação de uma modalidade, a 
exemplo das loterias europeias e norte-americana, como a EUROMILLIONS e MEGA 
MILLIONS, onde nossa perspectiva é que esta novidade, seja o carro chefe de nosso 
faturamento no futuro. 
 
Foi apresentado também o planejamento para a MEGA da Virada, como as mídias 
digitais, de rádio e televisiva, e a campanha de incentivo à rede com prêmios para 
atingimento de metas em jogos e bolões.  
 
O encerramento do evento se deu pelo Presidente Marcelo Furtado e o Vice Marcelo 
Gomes, agradecendo a todos pela presença e informando que o trabalho do SINCOERJ 
continuará em conjunto com as Superintendências Regionais, no tocante à 
recomposição da rede em nosso Estado. 
 

 
Todos os presentes no evento 
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Além dos nomes já citados estiveram presentes na reunião na parte da manhã, os 
Superintendentes; 
Sr.ª Juliana – GERPA, SR.º Luciano – SUALO, SR.º Claudio Martins - SR RJ Norte e o SR.º 
Domingos – SR RJ Centro 
 
 
Era o que tínhamos a relatar e, sendo de suma importância que toda rede tenha ciência 
deste evento, pedimos que divulguem a todos os seus amigos empresários. 
 
A DIRETORIA 


